Iberosattel auf der Equitana 2019

Vom 9. bis 17. März 2019 zeigt Iberosattel seine Kollektion von Sätteln und Zubehör beim wichtigsten Pferdeereignis des Jahres auf dem Essener Messegelände. Mit dabei: Upgrades der Sättel der Classic Line, jetzt mit Comfort-Compact-Auflage.



1000 Pferde – 750 Aussteller – 2000 Veranstaltungen – 9 Shows

So titelt die Webseite der Equitana für 2019. Wir möchten das präzisieren und der Auflistung noch 1 lberosattel hinzufügen. Denn die alle zwei Jahre stattfindende größte Pferdesportmesse der Welt ist auch in diesem Jahr wieder ein Muss für die Sattlermanufaktur aus Freystadt in Bayern.

Das liegt nicht zuletzt am rund um das Dressurturnier Königs Barock Cup stattfindenden Barockpferdetag – eines der Highlights der Equitana und ein Riesenereignis für alle Freunde barocker Pferderassen, zu denen sich auch das Iberosattel-Team zählt. In "Zweitberufung" sind die Mitglieder der Inhaberfamilie Thoma nämlich Betreiber des Privatgestüts Möningerberg, in dem Andalusier-Barockpferde der Pura Raza Espanola mit Herzblut und Familienanschluss gehalten, ausgebildet und gezüchtet werden.

Sattelperfektion in Halle 6

Die Andalusier vom Möningerberg bleiben im März auf ihren dann hoffentlich frühlingsgrünen Koppeln, die Thomas aber werden sich auf den Weg ins Ruhrgebiet machen. Am **Stand B10 in Halle 6** präsentieren sie inmitten des Equitana Trubels die Kollektion der Iberosattel Barock- und Dressursättel.

In die wunderschönen handgefertigten Sattelmodelle ist ein Schatz von Erfahrungen eingeflossen – Sattlermeister, Hobby- und Turnierreiter, Pferdeausbilder, Pferdephysiotherapeuten und pferdeliebende Ingenieure haben bei ihrer Entwicklung die Finger im Spiel gehabt. Die Ergebnisse gehören mit zum Besten, was Reitausrüster nicht nur für Pferde im Barocktyp, sondern vor allem auch für kurze Pferde, wie zum Beispiel Ponys, Tinker, Isländer profitieren von der kurzen Compact-Auflage der neuen Modelle, zu bieten haben: Hervorragend verarbeitet, komfortabel für Reiter und Pferd, individuell anpassbar und dank verstellbarer Sattelkammer immer wieder von neuem perfekt nachzujustieren.

Jetzt auch Einsteigermodelle mit der Iberosattel Comfort-Compact-Auflage

Zu den Neueentwicklungen, die die Sättel von Iberosattel über die Jahre noch besser gemacht haben, gehört die Comfort-Auflage – eine besondere Sattelpolsterung mit maximierter Auflagefläche, die den Pferderücken schont und den Kontakt zwischen Pferd und Reiter verbessert. Seit einigen Jahren gibt es die breite Auflage auch in einer Kompaktversion für kürzere Sättel: Ideal für Spezialrassen im Barocktyp mit ihren kurzen, breiten Rücken. Die Neuerungen, zunächst nur im Paket mit den Premium-Sätteln erhältlich, sind mittlerweile auch bereits mit den Einsteigermodellen der Iberosattel Classic-Kollektion zu haben.

Den Barocksattel Ibero und die Dressursättel Royal und Sevilla Classic gibt es nun als Plus-Varianten mit der Comfort-Compact-Auflage für die "Kurzen" – schon ab 2.190 Euro! Auf diese interessanten Upgrades bewährter und vergleichsweise günstiger Modelle möchte Iberosattel seine Kunden auf der Equitana in besonders aufmerksam machen.

Pressekontakt:

Iberosattel Reitsport GmbH Messestand Equitana 2019: Halle 10 Stand B6 Frau Birgit Thoma Möningerberg 1a 92342 Freystadt

Email: info@iberosattel.de Internet: www.iberosattel.de

Tel.: 09179/964117 Fax: 09179/90522

